



RUMAH SAKIT JIWA DAERAH SURAKARTA PROVINSI JAWA TENGAH

LEMBAR DISPOSISI DIREKTUR

BERKAS : RUMAH SAKIT JIWA		Surat Masuk 62 15:14:20
SIFAT : Biasa	TINDAK LANJUT :	
INDEKS : Laporan Kegiatan Instalasi Humas &	KODE KLASIFIKASI : 445.2	

ISI : Laporan Kegiatan Instalasi Humas & Pemasaran Bulan Desember 2020 (Terlampir).

DARI : Rumah Sakit Jiwa Daerah Surakarta (Surakarta)		LAMPIRAN :	
		PIMPINAN	
TGL SURAT : 04/01/2021	NO. SURAT : 9	KE : 07/01/2021	DARI :
Diteruskan Kepada :		ISI DISPOSISI :	
Wadir Pelayanan Medis <input type="checkbox"/>		uol 8/11/21	
Wadir Administrasi <input checked="" type="checkbox"/>			

LEMBAR DISPOSISI WADIR

Diterima Tgl :	ISI DISPOSISI :
Diteruskan Kepada:	
Kabid. Pelayanan Medis <input type="checkbox"/>	
Kabid. Keperawatan <input type="checkbox"/>	
Kabid. Penunjang Medis <input type="checkbox"/>	
Kabag. Keuangan <input type="checkbox"/>	
Kabag. Perencanaan & Diklitbang <input type="checkbox"/>	
Kabag. Umum <input type="checkbox"/>	

LEMBAR DISPOSISI KABAG / KABID

Diterima Tgl :	ISI DISPOSISI :
No. Agenda :	
Diteruskan Kepada :	
Kasi / Kasubbag <input type="checkbox"/>	
Ka. Instalasi <u>Humas</u> <input checked="" type="checkbox"/>	Tingkatkan Targetnya ✓ 4/11/21 Dekha 11/1/21
Lain-Lain <input type="checkbox"/>	



PEMERINTAH PROVINSI JAWA TENGAH
RUMAH SAKIT JIWA DAERAH SURAKARTA



Jl. Ki Hajar Dewantoro 80 Jebres Kotak Pos 187 Surakarta 57126 Telp. (0271) 641442 Fax. (0271) 648920 E-Mail : rsjd_surakarta@yahoo.com

Surakarta, 4 Januari 2021

Perihal : Laporan Kegiatan Instalasi Humas & Pemasaran Bulan Desember 2020
Lampiran :

Kepada Yth:
Pit. Direktur RSJD Surakarta
di-
SURAKARTA

Dengan hormat,
Dengan ini kami sampaikan laporan kegiatan Instalasi Humas & Pemasaran bulan Desember 2020, sebagai berikut :

NO.	JENIS KEGIATAN	WAKTU	KETERANGAN
1	Menyiapkan surat kabar untuk bacaan di ruang tunggu.	Senin s/d Jumat	Solopos, Suara Merdeka : sebanyak 2 surat kabar/hari.
2	Menerima dan menyambungkan telepon.	Senin s/d Jumat	Jumlah Telepon Masuk : 153 Pelayanan
3	Membuat laporan tertulis penyampaian informasi beserta sosialisasi dari bidang terkait melalui studio mini	Setiap hari Senin s/d Jumat	Laporan tertulis sebanyak 1 kali sosialisasi.
4	Melaksanakan dan menyiapkan keperluan kegiatan survey kepuasan pelanggan.	Senin s/d Jumat	a. Rawat Jalan : 3 responden x 24 hari x 3 bulan = 216 lembar survey.
			b. Rawat Inap : 3 responden x 24 hari x 3 bulan = 216 lembar survey.
			c. Instalasi Farmasi = 60 responden per 3 bulan.
			d. Instalasi lain : 9 Instalasi x 60 responden per 3 bulan = 540 Responden.
5	Menyiapkan blangko kotak saran.	2 hari sekali	Didistribusikan pada : 27 Kotak Saran, masing - masing 5 lembar form saran x 27 lokasi = 135 lembar.
6	Menyiapkan Leaflet, dan kebutuhan promosi Rumah sakit.	Senin s/d Jumat	Leaflet dari 20 Instalasi.
7	Kegiatan Cetak Leaflet	Setiap saat diperlukan	a. Leaflet lama (design baru) = 0 Kegiatan
			b. Leaflet Edukasi (judul baru) = 0 Edukasi
			c. Leaflet Instalasi = 0 Instalasi
			d. MMT & Banner = 0 Kegiatan
8	Kegiatan Pemasaran ke Instansi Pemerintah & Swasta	Setiap saat diperlukan	Instansi Pemerintah & Swasta = 0 Instansi
9	Melaksanakan kegiatan input data & pengetikan tugas-tugas Instalasi Humas & Pemasaran.	Setiap saat diperlukan	a. Pengajuan Foto Twitter, Website, Facebook & Instagram bulan Desember 2020 = 36 Kegiatan
			b. Laporan Kegiatan Humas & Pemasaran bulan Desember 2020 = 8 Kegiatan
10	Menyampaikan informasi kedinasan dalam bentuk sms Gateway.	Setiap saat diperlukan	Laporan informasi kedinasan dalam bentuk sms gateway = 0
11	Melaksanakan kegiatan pemberian informasi & pelayanan kepada pelanggan di RSJD Surakarta.	Senin s/d Jumat	Pelayanan informasi kepada pengunjung, baik pasien, tamu, rekanan, institusi kesehatan lain. Pelayanan sebanyak : 25 Customer
12	Membuat jadwal penugasan Inspektur & Pembina Apel untuk bulan Desember 2020.	1 Bulan sekali	Jadwal Penugasan Apel sebanyak : 0 lembar
			a. 1 Desember 2020 : survey pelaksanaan reformasi birokrasi oleh Kemenpan RB dalam rangka RSJD Surakarta menuju ZI WBBM
			b. 2 Desember 2020 : Kegiatan Promosi Kesehatan Lansia "Sehat Bahagia pada Adaptasi Kegiatan Baru"
			c. 11 Desember 2020 : Promosi Kesehatan dan Evaluasi Kegiatan Desa Dampingan RSJD Surakarta dan Bakti Sosial pemberian bantuan sembako kepada warga yang membutuhkan di Balai Desa Sambirejo, Kecamatan Plupuh, Kabupaten Sragen

13	Membantu mendokumentasikan Foto/Video	Setiap saat diperlukan	<p>d. 14 Desember 2020 : Promosi Kesehatan dan Evaluasi Kegiatan Desa Dampingan RSJD Surakarta dan Bakti Sosial pemberian bantuan sembako kepada warga yang membutuhkan di Balai Desa Kedungupit, Kecamatan Sragen, Kabupaten Sragen</p> <p>e. 14-15 Desember 2020 : Term of Reference Inhouse Training Pelatihan Dasar ICU RS Jiwa Daerah Surakarta</p> <p>f. 17 Desember 2020 : Bakti Sosial Pemberian Bantuan Sembako bagi warga sekitar RSJD Surakarta dalam rangka peringatan HUT KORPRI HUT ke-49</p> <p>g. 18 Desember 2020 : Senam pagi rutin</p> <p>h. 30 Desember 2020 : Apel Luar Biasa dalam Rangka Pelepasan PNS Purna Tugas dan Pegawai BLUD Non PNS yang diterima sebagai CPNS Tahun 2020 dan penyerahan SK Pegawai Purna Tugas TMT 1 Januari 2021</p> <p>i. 30 Desember 2020 : Tim Desa Dampingan RSJD Surakarta melakukan kunjungan di 2 Desa Dampingan RSJD Surakarta</p>
14	Publikasi di Media Sosial Twitter, Website, Facebook, Instagram	Setiap saat diperlukan	<p>a. 1 Desember 2020 : Selamat hari HIV AIDS sedunia, 1 Desember 2020. Perkuat Kolaborasi, Tingkatkan Solidaritas!</p> <p>b. 1 Desember 2020 : Tetep Mboten Korupsi, Mboten Ngapusi! RSJD Surakarta menyambut Tim Penilai Nasional, yakni Kemenpan RB, melakukan survey pelaksanaan reformasi birokrasi dalam rangka RSJD Surakarta menuju ZI WBBM</p> <p>c. 2 Desember 2020 : Promosi Kesehatan Rumah Sakit (PKRS) oleh Tim TB di Instalasi Rawat Jalan RSJD Surakarta, Rabu (02/12). PKRS kali ini berisi materi tentang TB bisa disembuhkan, cegah dengan perilaku hidup bersih dan sehat</p> <p>d. 2 Desember 2020 : Selamat datang di RSJD Surakarta, Zona Integritas Wilayah Bebas dari Korupsi yang masih terus berbenah diri menuju Zona Integritas Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (ZI WBBM). Semangat melayani lebih baik! Ingat! Tetep mboten korupsi, tetep mboten ngapusi!</p> <p>e. 2 Desember 2020 : Kegiatan Promosi Kesehatan Lansia "Sehat Bahagia pada Adaptasi Kegiatan Baru", Rabu (02/12). Acara diisi materi oleh dr. Niken Budi, Sp.KFR dan dr. Rh Budhi Muljanto, Sp.KJ. Setelahnya, acara ditutup dengan Musik Lepas Kangen yang dipandu oleh Dr. Dwi Agus Dasa Warsana, S.E</p> <p>f. 3 Desember 2020 : Tim Community Mental Health Nursing (CMHN) melaksanakan kegiatan home visit dan pendampingan kader kesehatan jiwa dalam rangka deteksi dini kesehatan jiwa di Desa Sambirejo, Kecamatan Plupuh, Kabupaten Sragen. Sasaran dari kegiatan ini adalah keluarga dengan ODGJ di Desa Sambirejo.</p>

g.	<p>3 Desember 2020 : Sejak 1992, tiap 3 Desember di tiap tahunnya diperingati sebagai Hari Disabilitas Internasional. Tujuannya tak lain untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang disabilitas, menghilangkan stigma terhadap penyandang disabilitas dan memberikan dukungan untuk meningkatkan kemandirian dan kesamaan hak penyandang disabilitas di berbagai aspek kehidupan. Yuk lebih peka dan peduli pada saudara disabilitas, not all disabilities are visible!</p>
h.	<p>3 Desember 2020 : Jamu Ethes - Episode 28 (Tuberkulosis)</p> <p>Salam sehat jiwa! Jumpa lagi dalam kondisi yang lebih sehat, dengan informasi mengenai Tuberkulosis. Iya, di episode kali ini akan dibahas mengenai penyebab, gejala, dan pencegahan penularan penyakit Tuberkulosis.</p>
i.	<p>4 Desember 2020 : Tim Community Mental Health Nursing (CMHN) melaksanakan kegiatan home visit dan pendampingan kader kesehatan jiwa hari ke-2, dalam rangka deteksi dini kesehatan jiwa di Desa Sambirejo, Kecamatan Plupuh, Kabupaten Sragen. Sasaran dari kegiatan ini adalah keluarga dengan ODGJ di Desa Sambirejo.</p>
j.	<p>4 Desember 2020 : #Repost @ikatemi * * *</p> <p>Dirgahayu IKATEMI, Digitalisasi Kompetensi dan Sertifikasi Elektromedis di Era New Normal. Jaya selalu IKATEM</p>
k.	<p>4 Desember 2020 : Ayo, coba cek lagi kartu kontrolnya! Atau untuk Sobat Sehat yang merencanakan melakukan kunjungan di Instalasi Rawat Jalan RSJD Surakarta pada 9 Desember mendatang, segera atur ulang jadwalnya yaa...</p>
l.	<p>7 Desember 2020 : #Repost @provjateng * * *</p> <p>Pemerintah telah memutuskan pengurangan cuti bersama. Ini semata untuk mengendalikan penyebaran kasus Covid-19, yang jika dibiarkan, justru berdampak buruk di semua sektor, tak terkecuali sektor pariwisata.</p> <p>Jadi mari kita bersama-sama memutus rantai penyebaran Covid-19 dengan patuh protokol kesehatan, dan manfaatkan waktu libur untuk beristirahat di rumah saja. Jateng memang mempesona, tapi sekarang lebih baik di rumah saja ya, semoga Covid segera berakhir</p>
m.	<p>8 Desember 2020 : #Repost @lawancovid19_id * * *</p> <p>Pemungutan suara dalam rangka Pilkada berlangsung pada 9 Desember 2020. Masyarakat, pemerintah, dan penyelenggara Pilkada harus proaktif wujudkan Pilkada yang aman dan sehat.</p>
n.	<p>9 Desember 2020 : Memperingati Hari Anti Korupsi Sedunia (Hakordia), 9 Desember 2020. Tahun ini Hakordia diperingati bersamaan dengan pelaksanaan Pilkada Serentak. Semoga pemimpin terpilih dapat menjalankan amanah sehingga kita bersama dapat mewujudkan tema "Membangun Kesadaran Seluruh Elemen Bangsa dalam Budaya Antikorupsi".</p>
o.	<p>9 Desember 2020 : Selamat untuk teman-teman yang telah diterima dalam seleksi PPPK! Selamat menjalani tahapan selanjutnya, yakni pemberkasan. Berikut admin bagikan informasi pembuatan surat sehat jasmani, surat sehat rohani dan surat keterangan bebas narkoba di RSJD Surakarta. Kami tunggu kedatangannya di RSJD Surakarta</p>

p.	10 Desember 2020 : #Repost @whoindonesia #HumanRightsDay #HealthForAll Hak atas kesehatan adalah hak asasi setiap orang. Tanpa memandang ras, kebangsaan, gender, usia, dll.
q.	11 Desember 2020 : Promosi Kesehatan dan Evaluasi Kegiatan Desa Dampingan RSJD Surakarta di Balai Desa Sambirejo, Kecamatan Plupuh, Kabupaten Sragen pada Jumat (11/12)
r.	11 Desember 2020 : Bakti Sosial pemberian bantuan sembako kepada warga yang membutuhkan di Desa Sambirejo, Kecamatan Plupuh, Kabupaten Sragen. Pemberian bantuan menjadi bagian dari rangkaian acara Promosi Kesehatan dan Evaluasi Kegiatan Desa Dampingan RSJD Surakarta yang diadakan pada Jumat (11/12) di Balai Desa Sambirejo. Bantuan diberikan secara simbolis kepada Sekretaris Desa Sambirejo, Bapak Mulyo Widodo, untuk selanjutnya diserahkan kepada warga yang membutuhkan.
s.	14 Desember 2020 : Promosi Kesehatan dan Evaluasi Kegiatan Desa Dampingan RSJD Surakarta di Balai Desa Kedungupit, Kecamatan Sragen, Kabupaten Sragen pada Senin (14/12).
t.	14 Desember 2020 : Bakti Sosial pemberian bantuan sembako kepada warga yang membutuhkan di Desa Kedungupit, Kecamatan Sragen, Kabupaten Sragen. Pemberian bantuan menjadi bagian dari rangkaian acara Promosi Kesehatan dan Evaluasi Kegiatan Desa Dampingan RSJD Surakarta yang diadakan pada Senin (14/12) di Balai Desa Kedungupit. Bantuan diberikan secara simbolis kepada Kepala Desa Kedungupit, Bapak Eko Hartadi, untuk selanjutnya diserahkan kepada warga yang membutuhkan.
u.	15 Desember 2020 : Term of Reference Inhouse Training Pelatihan Dasar ICU RS Jiwa Daerah Surakarta, Senin (14/12) hingga Selasa (15/12)
v.	16 Desember 2020 : Promosi Kesehatan Rumah Sakit (PKRS) oleh Instalasi Rekam Medis di Instalasi Rawat Jalan RSJD Surakarta, Rabu (16/12). PKRS kali ini berisi materi tentang Telemedicine. Telemedicine merupakan inovasi terbaru layanan pemeriksaan jarak jauh yang dapat memberikan kemudahan bagi pelanggan RSJD Surakarta.
w.	17 Desember 2020 : Sebagai rangkaian peringatan HUT Korpri ke-49, Korpri RSJD Surakarta mengadakan Bakti Sosial Pemberian Bantuan Sembako bagi warga sekitar RSJD Surakarta yang kurang beruntung pada Kamis (17/12). Semoga sedikit bantuan dari kami dapat menjadi manfaat dan barokah.
x.	17 Desember 2020 : RS Jiwa Daerah Surakarta bekerja sama dengan RS Umum Pusat Surakarta dalam Penerimaan Pegawai Non PNS pada RS Umum Pusat Surakarta. Kamis (17/12), sejumlah 29 peserta mengikuti tes psikologi di Instalasi Psikologi RSJD Surakarta. Percayakan rekrutmen pegawai di perusahaan Anda pada Tim Psikologi RSJD Surakarta. Hubungi nomor 08122551001 untuk informasi lebih lanjut
y.	18 Desember 2020 : Buah tomat Buah kedondong Jumat sehat Langitnya cerah kita senam dulu dong

	<p>18 Desember 2020 : Jamu Ethes - Episode 29 (Kesulitan Berbicara pada Anak) Salam sehat jiwa! Apa kabar hari ini? z. Ada keluhan dari Nyonya X kali ini, mengenai kesulitan berbicara pada anaknya yang berusia 4,5 tahun. Kali ini terapis wicara RSJD Surakarta akan berbagi tips yang bisa dilakukan Nyonya X di rumah.</p>
A.	<p>21 Desember 2020 : Jangan lewatkan! Pebriyanto Nindy Nugroho, S. ST (Kepala Instalasi Rehabilitasi Psikososial RSJD Surakarta) akan Live di Dialog Interaktif RRI Surakarta edisi Senin (21/12), sore ini pukul 15.00 - 16.00 WIB!</p>
B.	<p>22 Desember 2020 : Selamat Hari Ibu! Menjadi Ibu memang tidak selalu mudah. Kita ingat kembali yuk kisah-kisah perjuangan ibu-ibu tangguh dalam Webinar Kesehatan Jiwa Maternal di Era Pandemi Covid-19 dengan tema "Postpartum Depression, Let's Talk" yang diadakan RSJD Surakarta bekerja sama dengan PKK Jateng, PDSKJI, Komunitas Motherhope Indonesia, dan dan KPSI simpul Solo Raya pada bulan Juni lalu.</p>
C.	<p>23 Desember 2020 : Promosi Kesehatan Rumah Sakit (PKRS) oleh Komite Pengendalian Resistensi Antimikroba di Instalasi Rawat Jalan RSJD Surakarta, Rabu (23/12). PKRS kali ini berisi materi dengan tema Global Problem Antimicrobial Resistance.</p>
D.	<p>23 Desember 2020 : Ayo, coba cek lagi kartu kontrolnya. Atau untuk Sobat Sehat yang merencanakan melakukan kunjungan di Instalasi Rawat Jalan RSJD Surakarta untuk besok atau lusa, jadwalkan kembali yaa... Instalasi Rawat Jalan RSJD Surakarta buka seperti biasa pada 28, 29, & 30 Desember 2020</p>
E.	<p>24 Desember 2020 : Civitas hospitalia RSJD Surakarta turut berbelasungkawa atas meninggalnya Bapak Agung Prasetyo Adi, Amd.PIK (Kepala Instalasi Rekam Medis RSJD Surakarta) pada Kamis (24/12) pukul 14.00 WIB. Semoga amal ibadah beliau diterima di sisi Allah SWT dan keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan</p>
F.	<p>25 Desember 2020 : Allah beserta kita, hadir diantara kita, dan bekerja untuk pemulihan diri kita. Penyertaan Allah memampukan kita untuk hidup melalui berbagai kecemasan dan kekhawatiran, konflik dan kekacauan, karena kita percaya bahwa transformasi dimasa-masa sulit ini akan terjadi dibawah penyertaan Allah. Selamat berkumpul dan beribadah dengan keluarga di rumah, agar iman dan imun kuat sehingga aman kita semua 25 Desember 2020</p>
G.	<p>28 Desember 2020 : #Repost @dit.promkes Hi, Healthies Pandemi Covid19 ini memang menjadi kegiatan kita semua dibatasi. Semua kegiatan harus mengikuti kebiasaan baru yang membantu kita mencegah tertular virus corona. Kadang-kadang hal ini membuat kita semua stres dan depresi yang ujung-ujungnya membuat kita tergoda mencoba hal-hal negatif seperti narkoba. Oleh karena itu, yuk kita nonton bersama video animasi life skill pencegahan penyalahgunaan NAPZA.</p>

			H.	30 Desember 2020 : Promosi Kesehatan Rumah Sakit (PKRS) oleh Instalasi Psikologi di Instalasi Rawat Jalan RSJD Surakarta, Rabu (30/12). PKRS kali ini berisi materi dengan tema Tips bagi Keluarga untuk Mendampingi ODGJ Selama di Rumah.
			I.	30 Desember 2020 : RSJD Surakarta mengadakan Apel Luar Biasa dalam Rangka Pelepasan PNS Purna Tugas dan Pegawai BLUD Non PNS yang diterima sebagai CPNS Tahun 2020. Pada apel luar biasa kali ini terdapat rangkaian acara penyerahan SK Pegawai Purna Tugas TMT 1 Januari 2021, dilanjutkan dengan rangkaian acara pamitan dari pegawai BLUD non PNS RSJD Surakarta yang diterima sebagai CPNS di berbagai instansi, sehingga tidak memperpanjang kontrak kerja di RSJD Surakarta. Acara terbatas dihadiri oleh pejabat struktural RSJD Surakarta. Terimakasih, Bapak & Ibu, telah menyelesaikan tugas di RSJD Surakarta. Juga kepada rekan-rekan BLUD non PNS yang diterima sebagai CPNS 2020, selamat mengemban tugas baru! Semoga sehat & sukses selalu!
			J.	30 Desember 2020 : perwakilan Tim Desa Dampingan RSJD Surakarta melakukan kunjungan di 2 Desa Dampingan RSJD Surakarta. Kunjungan dilakukan di Desa Kedungupit, Kecamatan Sragen; Kabupaten Sragen dan Desa Sambirejo, Kecamatan Plupuh, Kabupaten Sragen. Kunjungan dalam rangka pembahasan program Desa Dampingan dan Penyerahan Bantuan Pelurisasi Bulan Desember 2020.
15	Input Materi Pelayanan Rumah Sakit dan Info Publik di Website RSJD Surakarta	Setiap saat diperlukan	a.	Update Informasi WBK & WBBM.
			b.	Update Informasi Pelayanan Publik.

Demikian laporan kegiatan pada bulan Desember 2020 yang telah kami selesaikan, agar menjadikan periksa.

Mengetahui,
Kabag. Umum

Joko Mulyono, S.STP, M.Si
NIP. 19770907 199511 1 001

Ka. Instalasi Humas dan Pemasaran

Dedy Ariwidianto, S.Kep.Ns
NIP. 19870117 201001 1 011